



ASSEMBLÉE
NATIONALE

Gilles CARREZ

Député du Val-de-Marne

Paul BAZIN

Suppléant du Député

Liberté • Égalité • Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

R

Paris, le 16 avril 2018

C'est avec un grand intérêt que j'ai pris connaissance de votre courrier.

Sachez que je partage totalement votre position sur la mesure concernant l'abaissement généralisé de la vitesse à 80 km/h sur le réseau routier secondaire.

Pour ma part, je suis personnellement intervenu contre ce choix du Gouvernement, tout d'abord en cosignant une lettre adressée au Premier Ministre par ma collègue Véronique Louwagie.

D'autre part, j'ai soutenu la proposition de résolution de mon collègue Guillaume Larrivé demandant au gouvernement de renoncer à cette décision.

Vous le voyez, je suis pleinement mobilisé pour faire entendre raison au Gouvernement sur cette initiative qui pénalise une fois de plus le citoyen dans sa vie de tous les jours.

Je vous prie de croire, M. [redacted], en mes sentiments les meilleurs / cordiaux -


Gilles CARREZ